



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht der RVSH AG

Der Regierungsrat unterbreitet dem Kantonsrat den Begleitbericht zum Geschäftsbericht 2010 der Regionalen Verkehrsbetriebe Schaffhausen AG RVSH. Die Regionalen Verkehrsbetriebe Schaffhausen sind unter dem Markennamen «SchaffhausenBus» auf gutem Kurs und können auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurückblicken. Der Leistungsausbau der Vorjahre führte dazu, dass die Fahrgastzahlen seit 2004 von 1'340'000 um 455'000 oder 34 Prozent auf 1'795'000 im Jahr 2010 gesteigert werden konnten. Besonders erfreulich ist dabei die Entwicklung der Linie 21 nach Schleithelm, welche 2010 erstmals die Millionengrenze überschritt. Damit haben sich die Fahrgastzahlen in den sieben Jahren seit Übernahme der ehemaligen Postautolinien um über ein Drittel gesteigert. Der Angebotsausbau hat sich damit ausbezahlt.

Mit den höheren Fahrgastzahlen sind auch die Verkehrseinnahmen gestiegen. Sie erhöhten sich um 68'956 Franken oder 2,5 % auf rund 2,8 Mio. Franken. Dank der Zunahme der Verkehrserträge schliesst die Jahresrechnung 2010 bei einer unveränderten Abgeltung durch die öffentliche Hand von 4,5 Mio. Franken mit einem Jahresgewinn von 101'000 Franken ab.

Dienstjubiläum

Der Regierungsrat hat Brigitte Böni, Sekretärin Logistik/Einkauf bei den Spitälern Schaffhausen, die am 1. Juli 2011 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 31. Mai 2011
bis und mit Nr. 20/2011
20/2011

Staatskanzlei Schaffhausen